

Artikel vom 16.06.2020

CSU-Marktratsfraktion

Matthias Prießnitz ist neuer Sportreferent im Markt Roßtal



Matthias Prießnitz ist neuer Sportreferent im Markt Roßtal

Liebe Bürgerinnen und Bürger im Markt Roßtal,

am 15. März haben Sie mir Ihr Vertrauen geschenkt und mich für die nächsten 6 Jahre in den Marktgemeinderat gewählt. Vielen herzlichen Dank!

Vor gut einem Jahr bin ich als Marktrat in das Gremium nachgerückt und bin seitdem im Bau- und Umweltausschuss sowie im Rechnungsprüfungsausschuss vertreten. Gerade im Bau- und Umweltausschuss geht es um sehr interessante, aber auch herausfordernde Themen, die ich mit Respekt und Freude zusammen mit meiner Fraktion behandelt habe und dies auch zukünftig tun werde. Dies bedeutet, Entscheidungen zu fällen, deren Auswirkungen mitunter erst viel später erkennbar sind. Wenn es die Situation erfordert, müssen wir auch bereit sein, neue Wege zu gehen, so wie wir es aktuell durch die Pandemie und die daraus folgende schwierige wirtschaftliche Lage leider erfahren mussten. Es wird notwendig sein, unser Augenmerk auf alternative Finanzierungsmodelle zu legen und verstärkt Fördermittel in Anspruch zu nehmen. Auch die umliegenden Touristenziele können zur wirtschaftlichen Weiterentwicklung Roßtals beitragen, und

sind für mich wichtige Faktoren einer erfolgreichen Zukunft.

In der konstituierenden Sitzung wurde ich zum Sportreferenten für die neue Amtsperiode gewählt. Darüber habe ich mich sehr gefreut, liegt mir doch der Sport schon immer sehr am Herzen. Ich werde meine langjährige Erfahrung in der Vereinsarbeit in mein Amt einbringen und möchte für alle Sportvereine in unserer Gemeinde Ansprechpartner sein. Die ehrenamtliche Arbeit, welche in den Vereinen geleistet wird, verdient Anerkennung und muss unterstützt werden. Ohne das Engagement vieler Einzelpersonen würde ein großer Teil unseres gesellschaftlichen Lebens nicht funktionieren!

Wir als CSU sind immer offen für Ihre Anliegen! Nehmen Sie auch an den öffentlichen Sitzungen des Marktgemeinderats teil! Nur so haben wir die gewünschte Nähe zu den Bürgerinnen und Bürgern und können ihre Argumente in unsere Entscheidungen mit einbeziehen, damit Roßtal lebendig sowie liebens- und lebenswert bleibt.

Ihr

Matthias Prießnitz

Sportreferent
CSU-Marktratsfraktion